
3 Pièces

55 m²

Réf. 84435717

693 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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BEAULIEU  SUR  MER  :  A  deux  pas  des  plages  et  des  commerces,

dans  une  résidence  intime  avec  espace  vert,  ravissant  3  Pièces  en

parfait  état.Il  se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  avec  cuisine

américaine  équipée,  de  2  chambres  avec  rangements,  d'une  salle  de

douche avec wc ainsi que d'un espace buanderie/dressing.Le séjour et

l'une  des  chambres  permettent  d'accéder  à  une  belle  terrasse  de

9m2.Vous serez particuliérement séduit par le calme et la clarté de ce

bien.Ce  bien  est  vendu  avec  une  place  de  parking  et  une

cave.Emplacement de premier  ordre,  toutes commodités accessible à

pied.Le bien est ...

BEAULIEU SUR MER: A stone's throw from the beaches and shops, in an intimate

residence with green space, delightful 2 bedrooms apartment in perfect condition.It

consists  of  an  entrance,  a  living  room  with  equipped  open-plan  kitchen,  2

bedrooms  with  storage  space,  a  shower  room  with  toilet  as  well  as  a

laundry/dressing  room  area.The  living  room  and  one  of  the  bedrooms  provide

access to a beautiful 9m2 terrace.You will be particularly seduced by the calm and

clarity of this property.This property is sold with a parking space and a cellar.Prime

location, all amenities within walking distance.The ...
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